



青空たかく

長南中学校だより 第3号

令和6年6月6日

発行者 徳永 哲生

「1 + 1 = ?」

6月〇日(〇)に行われた小中PTAによる環境美化作業では、大勢の保護者の皆様や生徒たちのご協力のもと、短時間で校内が美しくなり、おかげさまで初夏のすがすがしさを一段と感ずることができました。誠にありがとうございました。

5月は、運動会、1年生校外学習、3年生修学旅行と立て続けに行事が行われました。

算数では、必ず「1 + 1 = 2」ですが、人と人との関係では「1 + 1 = 5」にすることもできますし、「1 + 1 = マイナス」となってしまうこともあります。人と人が集まることで大きな力を発揮するために必要なことは「凡事(ぼんじ)を徹底する」こと、つまり、「元気なあいさつ」「人の話は目で聴く」「自分、そして仲間を大切に」「約束を守る」等、幼い頃から学んできたことをきちんとできること、だと考えます。生徒たちは「凡事徹底」をし、行事を通して大きく成長できたと感じています。6月に行われる2年生校外学習も大いに期待していますし、これらの成果を今後の学校生活、特に学習面に発揮できることを期待しています。

気を引き締めて自転車に乗ろう

地域の方々や駐在さんにおかれましては、常に生徒たちの登下校を見守っていただき本当に感謝しております。学校では、4月に1年生を対象とした交通安全教室を実施するとともに日頃から交通安全についての指導や下校時のパトロール等を実施しています。しかし、残念なことに4月からの2か月で自転車での事故やトラブルが7件も起きており、中には大事故につながる恐れのあるものもありました。

そこで、急きよ、6月〇日(〇)に全校集会を開きました。

木村生徒指導主事からは、「自分自身の自転車運転について改めて振り返ること」や「新しい学年・学級に慣れてきた時期だからこそ、今一度気を引き締めて学校生活を過ごすことが大切であること」について話がありました。また、校長からは、「衝突したときのエネルギーは速さの2乗に関係するのでとても危険であること」や「特に下校時は下り坂が多くスピードが出やすいので要注意であること」を話しました。

中学生の事故の中で、最も注意しなければならないのは、交通事故です。ご家庭でも引き続きご指導いただきますよう、よろしくお願いいたします。

以下、行事での様子をご報告します。ご家庭でもお子さんとの話題になりましたでしょうか？

〇運動会 5/〇(〇)

テーマ「心を燃やせ！ 最後まで全力でかけぬけろ！」(3年 〇〇 〇〇さん作)

開会式での「全身で表現した校歌斉唱」「団長・副団長による長南魂のこもった選手宣誓」から運動会が始まりました。生徒たちはどの種目にも全力で取り組み、また仲間に対しても全力で応援しました。運動会を運営するために分担された各自の仕事も責任をもって取り組み、競技と競技の間の退場時には手拍子と大きな声で会場を盛り上げました。まさにテーマ通り「最後まで全力で」かけぬけた運動会でした。